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東村山市民 

テニスクラブ協議会 

会長 松井貞二 1 月号 

■萩山クラブ 

・1/1（月）13：00～ 東村山高校にて練習会。 

■栄クラブ 

・1/6（土）18：00～ 総会、新年会、新入会員歓迎会。 

於：アウリオンシティ「パーティールーム」 

（栄町1-21-3、明治乳業跡地） 

■諏訪クラブ 

・1/13（土）総会、新年会、新入会員歓迎会。 

■美住クラブ 

・12/23（土）忘年会、総会、新入会員歓迎会。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   2(火 ) 3(水 ) 

10-12 B.D.E D.E 

12-14 B.C.D.E B.C.D.E 

14-16 B.C.D.E A.B.C.D.E 

 6(土) 7(日 ) 8(月 ) 13(土 ) 14(日 ) 20(土) 21(日) 27(土) 28(日 ) 

7-9 A.B.C A.B.C A.B.C A.B.C A.B.C A.B.C A.B.C A.B.C A.B.C 

8-9  1.2.3.5 1.2.3.5  1.2.3.5  1.2.3.5  1.2.3.5 

9-11 1.2.5 1.2.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 

11-13 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3 1.2.3.5 

13-15 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 

15-17 1.2.3.5 2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 1.2.3.5 総会 1.2.3.5 1.2.3.5 

  1(月 ) 2(火 ) 3(水 ) 

9-13 諏訪 萩山 栄 

13-17 萩山 栄 青葉 

※スクールは７日から。 

時間変更に注意。 

ジュニア、初心は 8:30～10:00 

初級は 10:10～11:40 

朝昼コート一覧（土/日/祝日） 

1 月のコート 

■松井会長 

・次期会長については人事が固まったが、協議会総会で報告し、

正式承認を受けたい。⇒了承 

■技術部 

・11/18（土）技術部会を開催。 

①下記二人を新技術部員とする。 

市原順次郎さん（青葉）、坂井雅治さん（萩山）。 

②スクール開始時間を変更する。 

初心、ジュニア 8:30～10:00（現状9:00～10:30） 

初級      10:10～11:40（現状10:30～12:00） 

③一般スクールをあるべき姿に戻す。 

現 状：ゲームができるレベルの人が初級クラスに多く在

籍している。 

あるべき姿：スクールの目的は初心者をゲームができるレベル

まで指導することで、レベルに達したら卒業す

る。 

問 題 点：新人が入る→初級となる→卒業→新人が入る、の

循環が回っていない。 

改 善：基準を設け、ゲームができるレベルの人に卒業し

ていただく。 

実 施：9月の技術部会で卒業していただく人を決定する。 

卒 業 基 準：技術部員複数（最低5人目安）による評価とする。 

周 知 方 法：来年度のスクール開始時に周知する。 

・12/10（日）17:00～21:00 技術部会、反省会を開催。 

■会計部 

・19年度予算作成のための資料を提出。 

⇒各項目について詳細に検討、審議され、次回、修正案を提出。 

http://www.higashimurayamatennis.com/ 
http://www.higashimurayamatennis.com/i.html 

■コート取り実行委員会 

・2、3日の柳泉園コート確保のため、12/4（月）の予約申込にご

協力いただいた方は下記の通りです。（敬称略） 

明（諏訪）、井上（萩山）、進藤（萩山）、藤岡（青葉）、土方

（美住）、河原（美住）、栗城（美住）、渡辺（青葉）、釜付（諏

訪）、山田（栄）。 

■広報部 

・1/21（日）18:00（総会終了後）～ 広報部会を開催予定。 

■事務局 

・中古（ハネ）ボールを東村山高校テニス部に寄贈し、喜んでも

らえた。 

・各クラブ運営費の収支報告は、各クラブの総会で報告、了承後、

本部会計に提出の事。 

 
2006/12/10  スポーツセンター研修室 

第 11 回 運営委員会報告 

東村山高校コート 

数字：久米川コート 

英字：恩多コート 

斜線：使用不可 

柳泉園コート 

※1日の萩山以外は中止。 

★打ち初め 

7日（日）10：00～ 

久米川コート 

 

集合写真を

撮ります 

★ 平 成 1 8 年 度 総 会 

1月21日（日）15：30～17：30 

スポーツセンター大会議室 

 

8日、中級スクール
あります！！！ 



Ｎｏ．３５９ ガット ２００７年１月号（Ｐ２） 

２００６年はあまりコートに行けなかったので、２００７年は少しでも多くコートに足を運びたいと思っています。 

２００７年も良い年となりますように！ 

 

編集後記 

 

 

 

賀正（会長 松井貞二） 

謹んで新春のお慶びを申し上げますとともに、会員の皆様の幸多

かれとお祈り申し上げます。また、どうぞ本年もよろしくお願い申

し上げます。 

 昨年一年を振り返ってみますと、クラブ再編成による５クラブが

新しくスタートしました。各クラブとも新会長の下、充実した一年

間ではなかったでしょうか。各クラブ会長さん、本当にご苦労さま

でした。また、団体戦や柳杯も役員の方々の活躍と会員のみなさん

のご協力により、大変盛り上がったイベントになったことを感謝申

し上げます。そのほか、昨年暮れの青葉クラブ担当の忘年会は、実

施の是非について問われましたが、各クラブ間の交流が大いに盛り

上がり、参加されたみなさんは満足されたはずです。青葉クラブの

みなさん本当にありがとうございました。 

 さて、昨年の 10月より市のコート代が値上がりしましたが、運営

委員会では先取りして、民間コートの利用を自粛し、公共の施設の

利用など工夫をしてきました。新年度の予算では、会費の値上げを

せずに、各項目の見直しをして予算を組み上げたいと考えています。

また、それに伴って、今年は市民テニスクラブ協議会全体としての

活動（コート確保や実際の利用状況など）をしっかり踏まえながら

改善し前進したいと思いますので、会員のみなさんの更なるご理解

とご協力をお願いいたします。 

新しい年を迎え、市民テニスクラブ協議会がよりいっそう飛躍す

るように、会員一人一人が積極的に活動されることを心よりお願い

申し上げます。 

 最近、若いファミリーが家族ぐるみでテニスを楽しみ交流を深め

ていることは、誠に微笑ましく逞しく思います。とても将来が楽し

みです。 

今年も新しい会員を大勢お迎えしました。

子供から大人までみんなでテニスを楽しみ、

お互いの交流を深めましょう。健康でテニス

が出来ることに感謝し年頭の挨拶とします。 

初打ちでお会いしましょう。 

「私とテニス」 
諏訪クラブの阿部多恵子です。主人と共に入会し四年目になりま

す。十三年前結婚を機に東村山住民になり、市民大会へ出場する様

になり、市民テの方達と知り合う事が出来、今に至っております。 

私が硬式テニスを始めたのは中学一年生の時。姉が中・高と軟式

テニスをしていたので、テニスは身近にあり、また当時「エースを

ねらえ！」が大ブームで、テニス部入会を決めました。お蝶婦人に

憧れる・・・というよりは、岡ひろみになりきっていて、厳しい練

習にも耐え、丁度お蝶婦人的先輩も部内に存在し、その先輩に憧れ、

高校まで追いかけてしまった程です。私が二年、先輩が三年の時、

初めてダブルスを組ませてもらい、公式戦へ出場出来た時は、緊張

もしましたがとても嬉しかったのを今でも覚えています。その先輩

のおかげで私はテニスを続けてこれたのだと先輩に感謝しています。 

何かをやり続けるということは、人との出会いや環境がとても大

切だと思います。 

市民テは年齢層も幅広く、テニス以外の事も

学べる場ですし、また現代では希薄になりが

ちな地域社会が築ける場でもあり、本当にい

いシステムです。 

来年は娘もジュニア入会できる年令になり

ますので、家族で市民テ活動頑張っていきま

す。皆様末永く、宜しくお願い致します。 

 

１２月１６日土曜日、市民テ合

同の忘年会が開催されました。 

初参加の私はドキドキしなが

ら、いざ市民センターの２階へ！ 

受付けを済ませ、くじ引きで決

まった席に座れば、挨拶の前から

ビールの栓が抜かれ味見が行われて、少々遅れて開会の挨拶、乾杯

があり、にぎやかな始まりでした。周りの皆さんが「食べて♡飲んで

♡」と声をかけてくださり、私は遠慮を忘れて飲み食いしてしまいま

した。あまり話したことのない方たちとも気軽に話せてとても和や

かなムードで時は過ぎ、参加者全員に豪華景品が当たるビンゴゲー

ムの後、各クラブ会長アンドゲスト２名による女装、仮装大会には 

 

 

 

 

 

 

おどろきました。コートでは決して見ることの出来ない姿に笑いが

止まりませんでした。美住クラブのＳさんのかわいいナース姿に、

会場にいた男性数人は目が♡マークになったはずです。割れんばかり

の歓声と野次が飛び交う楽しいひと時でした。最後は、今年幹事だ

った青葉クラブ会長と来年担当予定の美住クラブ会長の固い握手に

よる引継ぎの後、一本締めで会は無事終了しました。 

楽しみすぎて参加人数を聞かずに

帰った、とほほな私の報告を終りま

す。青葉クラブの皆さんご苦労様で

した。 

広報部長より連絡あり。７５名の

参加でした。 --- N.I. 

諏訪クラブ 井上 典子 

諏訪クラブ 阿部多恵子  




